

Saint-Rivoal

Salle des fêtes

Le samedi 8 juin aura lieu, à partir de 14 heures une re-distribution gratuite d'ordinateurs reconditionnés avec le système Linux suivi, à partir de 15 heures, d'une séance d'initiation et d'installation de ce système sur les machines des personnes intéressés par l'aventure.

La première partie se fait sous la conduite d'une nouvelle association « Ordis libres de l'Arrée ». Une cotisation de 10€ est demandée pour s'inscrire à la redistribution. La liste est complète pour l'instant mais on peut s'inscrire pour la prochaine distribution en Octobre ; une priorité étant donnée aux personnes en situation économique précaire.

Comment est-ce possible de donner quasiment gratuitement des ordinateurs ? Tout simplement, certaines administrations optent pour un don à une association plutôt que mettre leurs ordinateurs déclassés dans un centre de tri de déchets électroniques. Des bénévoles de l'association remettent ces machines en état de marche en effaçant au préalable le disque dur et en y installant un nouveau système d'exploitation Linux.

En effet les systèmes courants conduisent inexorablement à l'obsolescence systémique : la machine fonctionne encore très bien mais elle ne peut plus suivre les changements de version de système d'exploitation. Au contraire la souplesse de Linux permet d'adapter le « soft » à des machines datant parfois de 5 à 10 ans tout en couvrant les besoins courants de l'utilisateur : traitement de texte, Internet, médias audio, etc... Ce n'est pas un système au rabais pour autant car il est également utilisé sur les super-calculateurs et par de très grandes entreprises.

La seconde partie, entièrement gratuite et sans inscription préalable, se fera avec le soutien technique de l'équipe de LinuxQuimper qui n'est pas inconnue dans le secteur car des séances similaires ont déjà eu lieu les années passées à Saint-Rivoal, Saint-Cadou, Brasparts, Loqueffret.

Contact : [orlibare@laposte.net](mailto:orlibare@laposte.net)